Regelkunde & Schiedsrichterdiskussionen
Beitrag von ,hansotto“ vom 28. November 2019, 23:10

Ach so, der AbstoR muf8 mit dem FuR ausgefuhrt werden. In dem Fall hat der TW ihn mit dem
Knie getroffen. Demnach war der Ball nicht im Spiel.

Allerdings dachte ich bis jetzt, der AbstoR kann mit irgendeinem Korperteil, auSer der Hand
ausgefuhrt werden. Weil... es gab doch die Diskussion, die AusfiUhrung durch einen Feldspieler
mit dem Kopf, damit der TW mit der Hand weiterspielen kann, zu verbieten.
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